

Chequean estado de las inversiones planificadas para 2022 en Mayarí

Publicado: Lunes, 25 Abril 2022 10:12

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 329



Una comitiva de representantes gubernamentales de **Holguín y Mayarí**, comprobó hace algunas horas el estado de las inversiones planificadas para este municipio durante el 2022.

Entre las prioridades de la comitiva estuvieron las acciones para el desarrollo agropecuario, en aras de solventar las necesidades alimentarias de la población mayaricera.

De igual manera fue comprobado el estado de las inversiones en el sector de la vivienda y el avance en el mantenimiento capitalizable de la unidad dos de la telemétrica Lidio Ramón Pérez.

Benigno Roberto Suárez Castillo, director de economía y planificación en Mayarí, aseguró que la "visita permitió elevar la experiencia de trabajo, al tiempo que llena de regocijo conocer que tienen todo el apoyo de la máxima dirección del País, para establecer mejores vínculos con el encadenamiento productivo y estimular el crecimiento de los indicadores económicos"

Suárez Castillo agregó que el Plan de la Economía en 2022, fue emitido en condiciones muy difíciles, lo que obligó a reconsiderar aspectos fundamentales y

Chequean estado de las inversiones planificadas para 2022 en Mayarí

Publicado: Lunes, 25 Abril 2022 10:12

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 329

concentrarse en los principales niveles de actividad productivas y de servicios.